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 海ヶ倉 紀文 （2019年 鹿児島大卒） 

済生会中央病院に入職して一ヶ月がたちました。非常に熱心にご指導下さる上級医の先生や二年目

の研修医の先生方のもと、向上心にあふれる一年目研修医の同期と日々切磋琢磨しながら、充実した

毎日をすごしています。このような充実した毎日を過ごせるのも、済生会中央病院だからこそだと断

言出来ます。ぜひ当院で一緒に頑張りましょう。 

     

 小林 千晴 （2019年 慈恵医大卒） 

こんにちは。優秀で教育熱心な上級医の先生方、向上心の高い同期たちに恵まれ、日々充実した日々

を送っています。一生に一回の初期研修なので他院と比較することはできませんが、不必要な勤務・ 

無理な勤務はなく、やった仕事(カルテ記載等含め)にはほぼ必ずフィードバックをいただけるので、

とても意義深い研修ができる病院だと思います。ぜひ見学にいらしてみてください。 

 

 関 彩千子 （2019年 順天堂大卒） 

病棟業務がはじまり、分からないことも多いですが優しく熱心な先生方のおかげで充実した日々を

過ごしています。また、同期は元気な人が多く、仕事に関してはみんなで切磋琢磨しながら、それ以

外では楽しく仲良く研修生活を送ることが出来ています。 

済生会中央病院はとても良い病院ですので、ぜひ一度見学にいらしてください。 

 

 高梨 剣吾 （2019年 東京医大卒） 

入職してから一ヶ月が経ちました。この一ヶ月は慣れないことも多かったためか疲れも感じました

が、同時にやりがいも感じました。 

当院の先生方は、皆さんとても教育熱心で基本から丁寧に教えてくださり、また各種手技も積極的に

行わせてくださいます。まだまだ力不足を感じるものの当院で研修することによって、これから自分

に非常に期待が持てています。そんな研修の現場をぜひ一度見に来てはどうでしょうか。 

 

 田村 健蔵 （2019年 山口大卒） 

就職して間もないため、まだまだですが少しずつ勉強して日々成長を実感しています。 

済生会中央病院という恵まれた環境で初期研修が出来て本当に幸せに思っております。病院全体が

研修医に対して非常に教育熱心で、また同期の仲間も向上心ある方々ばかりで、研修環境としてとて

もいい環境だと感じています。研修先に迷っている方は、是非一度見学にお越し下さい。そしてその

際に質問等ありましたら、私にお気軽に話しかけて下さい。 

 

  



 中島 菖子 （2019年 東京女子医大卒） 

済生会中央病院で研修を考えているみなさん！こんちには！ 

私はまだ働き始めて 2ヶ月あまりですが、当院で研修してよかったなぁ、と実感しています！その理

由として、まず 1つ目に指導体制が充実していること！熱心に指導してくださる先生が多いです！！ 

そして 2 つ目にモチベーションが高い研修医が多いこと！！みんなで教えあい支え合いながら研修

を行うことができています！ぜひ一度見学に来てみてください！ 

 

 永津 佳奈 （2019年 慶應大卒） 

こんにちは。当院の研修医になってから早くも一ヶ月がたちました。二週間前に病棟業務が始まった

ばかりで慣れないことも沢山ありますが、上級医の先生方から温かく熱心なご指導をいただき、また

切磋琢磨しあう同期に恵まれて充実した日々を過ごしており、この病院に入って本当に良かったなと

思っています。是非一度当院に見学にいらしてみてください。そして一緒に働きましょう。 

 

 堀江 和史 （2019年 慶應大卒） 

初期研修医になってしばらく経ちますが、先生方・ 同期と充実した研修を行うことが出来ています。

まだまだ未熟者ですが、立派な医師になれる環境が揃っていると実感しております。 

高い志を持った皆さまと一緒に立派な医師になるべく研修して参りたいので、興味のある方は是非

見学にいらして下さい！ 

 

 増田 光佑 （2019年 順天堂大卒） 

みなさん、初めまして。 

まだまだ忙しく、勉強しなければいけないと感じておりますが、充実した毎日を送っております。 

是非みなさん見学に来て下さい。見学に来てこそわかるものがあると思います。先生方の十分な教育

体制や同期の仲のいいところ、雰囲気を感じ取っていただければ幸いです。 

 

 三宅 広晃 （2019年 東邦大卒） 

はじめまして。早いもので入職式からはや 1ヶ月が経とうとしています。日々慌ただしくも、上級医

の先生方の熱心なご指導のもと充実した毎日を過ごさせていただいております。 

さて、皆さんは、初期研修の病院を探すうえで何に重きを置きますか。私の場合は、研修医の先生方

が・ 生き生きと」 忙しそうに」働いている病院かどうかでした。当院にはやる気のある同期が全国

から集まり、日々自己研鑽に励む風土があります。医師として、まずは初めの 2年間がっつり勉強し

て、がっつり働こうと考えている方、お待ちしております。 

 

 村上 諒典 （2019年 慶應大卒） 

済生会中央病院に入職しあっという間に 1 ヶ月がたってしまいました。研修医としてまだまだ右も

左も分からない状況ですが、そんな中でも先輩レジデントや教育的な多くの先生方のお陰で何とか

楽しくやれています。来年の自分の姿を見てみるつもりで、病院に見学に来てみてください。 


